



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/42/644

S/19196

12 de octubre de 1987

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo segundo período de sesiones
Tema 33 del programa
POLITICA DE APARTHEID DEL GOBIERNO DE SUDAFRICA

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo segundo año

Nota verbal de fecha 12 de octubre de 1987 dirigida al
Secretario General por la Misión Permanente del Brasil
ante las Naciones Unidas

El Representante Permanente del Brasil ante las Naciones Unidas saluda atentamente al Secretario General de las Naciones Unidas y tiene el honor de adjuntar con la presente un mensaje dirigido al Comité Especial contra el Apartheid por el Gobierno del Brasil con ocasión del Día de Solidaridad con los Presos Políticos Sudafricanos (véase el anexo).

El Representante Permanente del Brasil ante las Naciones Unidas se sirve solicitar que se distribuya el mensaje como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 33 del programa, y del Consejo de Seguridad.

ANEXO

Mensaje del Gobierno del Brasil al Comité Especial Contra el
Apartheid con ocasión del Día de Solidaridad con los Presos
Políticos Sudafricanos

Con ocasión del Día de Solidaridad con los Presos Políticos Sudafricanos, el Gobierno de la República Federal del Brasil reafirma una vez más su enérgica condena del régimen de apartheid y expresa su firme compromiso con la causa de su erradicación de Sudáfrica.

El Brasil lamenta la creciente violencia en Sudáfrica. La injusta estructura del apartheid se ha visto agravada en los dos últimos años con la imposición de un "estado de emergencia" en Sudáfrica, que ha llevado al encarcelamiento de miles de ciudadanos de Sudáfrica.

El Brasil expresa su apoyo a los esfuerzos de los sudafricanos que están tratando de establecer un diálogo verdaderamente representativo entre todas las fuerzas políticas. En ese sentido, el Brasil se suma a los llamamientos de la comunidad internacional en pro de la liberación de todos los presos políticos y de la legalización de los partidos políticos y organizaciones que no pueden expresar libremente sus ideales.

Corresponde a las Naciones Unidas un papel esencial en el proceso de movilización de la opinión internacional a fin de ejercer presión sobre Sudáfrica en los esfuerzos encaminados a dismantelar sus políticas racistas institucionalizadas.
